



Nueva ronda para un AAE con Japón
Desde ayer, Bogotá es sede de la VI Ronda de Negociaciones para un Acuerdo de Asociación Económica, AAC, entre Colombia y Japón, cuyo encuentro se extenderá hasta el viernes 18 de julio.



Capacitaciones técnicas sobre SGR
En la Cámara de Comercio de Cartagena (Sede Centro), el Departamento de Planeación Nacional (DNP) realizará este 13 y 16 de julio unas capacitaciones técnicas sobre el Sistema General de Regalías -SGR.



Hoy saldría del aire señal HD
Hoy, se cumpliría la promesa de los canales de televisión Caracol y RCN, quienes dijeron que retirarían su señal HD y que se difunde a través de operadores privados como Claro, UNE, Directv, Telefónica, entre otros.

INDICADORES ECONÓMICOS

CAFÉ ...USD\$1,63	COLCAP ...\$1,680.18	DOLAR TRM...\$1,857.93	PETROLEO... USD\$102,93	DTF ... 4,07%	UVR ...\$213,1700
-------------------	----------------------	------------------------	-------------------------	---------------	-------------------

Julys Carmona Henríquez
Editora Económica / laverdadeconomica1@gmail.com

BREVES

Presidente ratifica en su cargo al Ministro de Hacienda



El Presidente de la República, Juan Manuel Santos, ratificó a Mauricio Cárdenas Santamaría, como titular del Ministerio de Hacienda y Crédito Público. "El primer ministro que voy a anunciar es al señor Ministro de Hacienda (Mauricio Cárdenas Santamaría) -que lo tengo aquí a la izquierda- será ratificado en su cargo", afirmó el Mandatario al término del Foro Perspectivas de Cambio en Colombia, que se realiza en Miami. Cárdenas Santamaría agradeció su ratificación en el cargo, que desempeña desde el 23 de agosto de 2012.

Otros 10.000 cupos para VIS con subsidio a la tasa



El Ministerio de Vivienda anunció que el Gobierno Nacional dispuso otros 10.000 cupos, para que igual número de hogares colombianos, interesados en adquirir vivienda nueva de carácter social, puedan acceder a su sueño de tener vivienda propia, apoyados en el programa del subsidio a la tasa de interés. De ese total, el 90%, es decir 9.000, se destinarán para hogares interesados en adquirir vivienda nueva de interés social VIS, y el 10% restante, es decir los otros 1.000, para hogares interesados en comprar vivienda nueva de carácter prioritario VIP.

Aumentan flujos de inversión extranjera al país: Emisor



Según datos preliminares del Banco de la República, la inversión extranjera directa que llega al país subió un 29% en el primer semestre del año frente a igual lapso del año pasado, al ubicarse en USD\$13.761 millones. De acuerdo con el reporte, dado a conocer por la agencia de internacional Reuters, este crecimiento obedeció a un fuerte repunte en la entrada de flujos hacia portafolios locales, los cuales se dispararon un 127,6% a USD\$6.265 mil millones, con respecto a igual período del 2013.

Seguía continúa afectando ganadería en el Caribe



Según CONtexto Ganadero, en el departamento de La Guajira, de la 149.000 reses que se encuentran en 6 municipios de la zona norte, 4.000 ya han muerto en el transcurso del año por el verano. Javier Suárez Redondo, profesional en Gestión Productiva y Salud Animal de la Federación Colombiana de Ganaderos, Fedegán, aseguró que es tanta la preocupación de los productores en la Región Caribe por cuenta del fenómeno de El Niño, que la actividad bovina ha pasado a un segundo plano para suplir la economía.

MAÑANA INICIA PORCIAMÉRICAS 2014

Colombia, con bajo consumo per cápita de carne de cerdo

JULYS CARMONA HENRIQUEZ
Redactora Económica

Aunque en los últimos años los colombianos han optado por un mayor consumo de carne de cerdo, aún el nivel per cápita nacional está por debajo del promedio mundial. Según Carlos Maya Calle, presidente ejecutivo de la Asociación Colombiana de Porcicultores, un colombiano consume cerca de 6,7 kilogramos de carne de cerdo al año, superior a los 4,2 kilogramos reportados en 2009 pero que está por debajo de los 16 kilogramos de la media mundial.

"Estamos viviendo un momento coyuntural no sólo en consumo y precios sino estructural porque llevamos varios años con un crecimiento sostenido y creemos sostenible durante varios años hasta alcanzar niveles de consumo parecidos a los de México y Chile que están entre los 15 y 20 kilos per cápita año", dijo el dirigente gremial en diálogo con LA VERDAD.

Sostuvo Maya Calle que el bajo consumo de carne de cerdo no es un factor de preocupación para el sector porcícola colombiano, sino que se constituye en una oportunidad de crecimiento que está soportada por la rápida expansión de la demanda interna, que en los últimos 3 años se ubica por encima del 12% promedio anual.

"Hoy, la carne de cerdo ya no se utiliza para ocasiones especiales, está más disponible para los con-



Carlos Maya Calle, presidente ejecutivo de la Asociación Colombiana de Porcicultores

sumidores, está mejor presentada, hay una mejor cadena de distribución. El colombiano sabe que es un producto saludable porque se produce a base de maíz y soya, es una carne magra, de bajo contenido de grasa y esto está permitiendo que se incremente el consumo per cápita, no poco a poco, sino rápidamente", explicó.

Aunque el sector actualmente registra un mejor panorama, existen dos elementos que amenazan la porcicultura nacional: las importaciones procedentes de EE.UU. y Canadá

por cuenta de los Tratados de Libre Comercio (TLC), y el riesgo de perder el estatus sanitario por el contrabando desde Venezuela.

En primer caso, señaló el gremio -con cifras reportadas por el Dane- que al finalizar el 2013 se importaron más 40.469 toneladas métricas (Tm) de carne de cerdo, un 68% más que las 24.082 Tm del 2012. De ese total, 23.983 Tm fueron traídas desde los EE.UU. y 9.697 Tm de Canadá.

"Las importaciones nos marcan un gran reto y una amenaza. La

baja en la tasa de cambio y en la desgravación arancelaria con los TLC pueden hacer un incremento mayor hasta un punto que los productores colombianos pueden verse golpeados cuando la expansión en el consumo no sea tan grande como ha sido actualmente", dijo.

En cuanto a la segunda, cálculos de la Asociación indican que al mes estarían ingresando de forma ilegal, desde Venezuela, cerca de 821 toneladas de carne de cerdo.

"El mayor riesgo que vemos con el contrabando es a nivel sanitario porque Venezuela tiene muchas enfermedades que Colombia no tiene como la Peste Porcina Clásica (PPC) que en el país está erradicada y esto nos puede echar a perder un programa en el cual los porcicultores y el mismo Gobierno hemos invertido más de 50.000 millones de pesos en los últimos 10 años", aseveró.

En 2013, Colombia produjo 3 millones 50.000 cabezas de cerdo que son aproximadamente 250.000 toneladas de carne. Esa producción registra un crecimiento de más del 8% promedio anual durante los últimos 10 años.

Estos elementos de producción y coyuntura del sector porcícola, serán tratados en el XVII Congreso Nacional Porcícolas 2014. El evento, organizado por este gremio, se realizará en el Centro de Convenciones Julio César Turbay Ayala de Cartagena y espera reunir a más 1.000 asistentes de la industria.

REVELÓ MINVIVIENDA

Más de 800.000 viviendas se construyen en el país

REDACCIÓN ECONÓMICA
LA VERDAD

De acuerdo con el Ministro de Vivienda, Luis Felipe Henao Cardona, entre agosto de 2010 y marzo de 2014 en el país se iniciaron la construcción de 800.878 unidades de vivienda, de las cuales 429.372 son VIS y 371.506 son No VIS.

"Sin acabar, el actual Gobierno ha producido 70% más VIS y 42% más vivienda que el Gobierno anterior. Es muy positivo ver que el 54% de del total de las iniciaciones son VIS. Y se espera cerrar el cuatrienio con un nivel de iniciaciones cercano a las 900.000 viviendas", explicó.

Según el jefe de la cartera de vivienda, el impulso que lleva la locomotora de vivienda permitió disminuir el déficit cuantitativo



**Según el Gobierno, en el primer cuatrienio se iniciaron la construcción de 800.878 unidades de vivienda.

de vivienda del 12,56% (un millón 31.256 hogares) en 2005 a un estimado del 5,54% (554.087

hogares) en 2012, esto representa una reducción del 46,3%. Por el lado, en el déficit cualitativo,

dijo que la reducción ha sido del 7,8%. En 2005, un millón 185.607 hogares presentaban algún tipo de carencia sujeta de mejora, representando el 14,4% de la población de manera que para 2012 se estima que cerca de un millón 93.066 hogares urbanos mantendrán esta condición.

Recordó Henao Cardona que en el primer periodo de gobierno del Presidente Santos se lograron contratar la construcción de 103.591 viviendas gratis, distribuidas en 319 proyectos que se adelantan actualmente en 29 departamentos y 226 municipios del país. De ese total, aseveró, 62.077 unidades habitacionales ya fueron construidas y 56.159 familias en condición de extrema pobreza ya se han visto beneficiadas con una casa 100% subsidiada.

SEGÚN REPORTE DEL GOBIERNO

Cerca de 8.000 colombianos cotizan seguridad social por semana

REDACCIÓN ECONÓMICA
LA VERDAD

Últimos datos arrojados por la a Planilla Integrada de Liquidación de Aportes-PILA-, correspondientes al mes de mayo, se registraron 7.783 personas cotizan seguridad social por semana.

"Para el Ministerio del Trabajo son alentadoras y motivadoras estas cifras, puesto que indican que se va por buen camino en la promoción de la formalización laboral y la protección social de todos los trabajadores, especialmente los de

tiempo parcial", señaló el Ministro del Trabajo (e), José Noé Ríos, quien sostuvo que este dato no es definitivo teniendo en cuenta que hay personas que pagan con algún retraso, lo que incrementaría el número.

Por otra parte, en los Mecanismos de Protección Social, informó la cartera laboral que para el mes de junio se postularon para el Seguro de Desempleo, 5.084 personas. Este Mecanismo de Protección al Cesante que entró en operación a finales del mes de febrero y que permite a la persona que han

perdido su trabajo acceder a los servicios de salud, cotizar a pensión y recibir los beneficios de las Cajas de Compensación Familiar, "ha sido requerido desde su entrada en vigencia por 9.979 personas, de las cuales hasta el momento se han aprobado efectivamente 6.132 solicitudes", precisó el Ministro. Por cada persona que recibe el subsidio, el Estado responde por 175 mil 560 pesos, de los cuales para el pago de salud son 77 mil y para pensiones 98 mil 560, lo que traduce que para junio el sistema pasó el límite de los mil millones.

La Caja de Compensación Familiar que más postulaciones recibió para el subsidio de desempleo en el mes de junio fue Colsucre con la recepción de 1.113 formularios. Finalmente, en lo que tiene que ver con la afiliación de grupos de trabajadores especialmente vulnerables en sus condiciones laborales como lo son los empleados del servicio doméstico, mientras diciembre de 2012 sólo 5.087 trabajadores de este tipo estaban afiliados a las Cajas de Compensación Familiar, a mayo de 2014 la afiliación pasó a más de 76.000.